



Kegiatan Kunjungan Kerja KPID Sumut diakhiri dengan berfoto bersama Kepala Perwakilan didampingi Kepala Subauditorat Sumut I, Nugroho Heru Wibowo, dan Kepala Subbagian Humas dan TU, Ludfi Noviandi Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, Eyu Oktaini Panjaitan, menerima kunjungan kerja dari Komisi Penyiaran Indonesia Daerah Sumatera Utara (KPID Sumut). Kunjungan ini dihadiri oleh Ketua KPID Sumut Rudianto Tampubolon beserta jajarannya dan disambut baik oleh Kepala Perwakilan diruang rapat Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

Adapun tujuan dari ini kunjungan kerja ini selain untuk sekaligus bersilaturahmi adalah untuk meminta pertimbangan ataupun pendapat hukum kepada BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

Kepala Perwakilan dalam penjelasannya diantaranya menjelaskan kepada KPID Sumut tentang BPK bahwa berdasarkan Pasal 2 ayat (2) Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara dan Pasal 6 ayat (1) Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2006 tentang Badan Pemeriksa Keuangan yang menyatakan bahwa BPK bertugas memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara. Atas ketentuan tersebut, BPK tidak dapat memberikan pertimbangan hukum. Atas permasalahan oleh KPID Sumut, dapat disampaikan kepada Komisi Penyiaran Indonesia Pusat dan Kementerian terkait.

BPK SUMUT BAGIKAN TAMBAHAN NUTRISI DAN SEMBAKO KE TENAGA TIDAK TETAP DAN CLEANING SERVICE



Berdasarkan Surat Edaran Sekretaris Jenderal (Sekjen) Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Nomor 6/SE/IX-XIII.2/3/2020 tentang Perubahan Atas Surat Edaran Sekjen BPK Nomor 5/SE/IX-XIII.2/3/2020 Tentang Mekanisme Penyesuaian Sistem Kerja Dalam Rangka Pencegahan Penyebaran Corona Virus Disease 2019 (COVID-19) di Lingkungan Pelaksana BPK. BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara menetapkan skema Work From Home (WFH). Hal ini merupakan bentuk respon BPK menyikapi situasi terkini penyebaran Corona Virus Disease (COVID-19) di masyarakat.

Namun, Tenaga Tidak Tetap (TTT) seperti Satuan Pengamanan dan Tenaga Pengemudi, serta tenaga kebersihan (cleaning service) tetap harus bekerja ke kantor secara bergantian. Atas kebijakan Pimpinan, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara memberikan tambahan nutrisi dan sembako kepada 21 TTT dan 19 cleaning service.



Triwulan I

Horas Medan

PERWAKILAN PROVINSI SUMATERA UTARA



Kegiatan Dalam Rangka Menyambut HUT ke-73 BPK RI

Dalam rangka menyambut dan memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-73 BPK RI Tahun 2020, diadakan jalan santai yang diikuti oleh seluruh pegawai BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. Kegiatan jalan santai diawali dengan arahan singkat dan pengibaran bendera jalan santai oleh Kepala Subauditorat Sumut I, Andanu. Seluruh pegawai sangat antusias dan bersemangat dalam mengikuti kegiatan jalan santai yang dimulai pada pagi hari pukul 07.00 WIB

Setelah dilakukannya jalan santai, Kepala Perwakilan BPK Provinsi

Sumatera Utara, Ambar Wahyuni, melakukan pelepasan balon di halaman gedung kantor dan disaksikan oleh seluruh pegawai dalam memeriahkan acara HUT Ke-73 BPK RI Tahun 2020.

Sebagai ucapan syukur atas HUT Ke-73 BPK RI Tahun 2020, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara mengadakan pemotongan nasi tumpeng yang diadakan di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara dan dilanjut dengan acara ramah tamah yang diikuti seluruh pegawai.



.....Dari Redaksi.....

Pada edisi Triwulan I kali ini, Buletin Horas Medan menyajikan berita mengenai rangkaian kegiatan diantaranya Upacara HUT BPK RI ke-73 Tahun 2020, Pembahasan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan, Penerimaan Laporan Keuangan unaudited Tahun 2019, Audiensi dan Kunjungan Kerja dari Eksternal, Sarah Terima Jabatan Kepala Perwakilan, dan Pembagian Nutrisi kepada TTT dan CS

Devuan Redaksi

Pengarah : Eyu Oktaini Panjaitan
Penanggungjawab : Sigit Hermawan
Ketua : Ludfi Noviandi
Pelaksana:
Venny, M. Amin, Ahmad Nur, Heryando
Tetap Purba, Ratna Tri, Jumakhir, Zamroni
Rizqi Anggraeni, Dar Agnesia, Ali Azril
Rifla Anwar, Fanani Putri, Irma Ameta



Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara Pasal 20 dinyatakan bahwa pejabat wajib menindaklanjuti rekomendasi dalam Laporan Hasil Pemeriksaan dan BPK memantau pelaksanaan tindak lanjut hasil pemeriksaan tersebut.

Senin, 13 Januari 2020, Bertempat di kantor BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, dilakukan acara Pembahasan Pemantauan Tindak Lanjut atas Rekomendasi Hasil Pemeriksaan BPK Periode Triwulan I Tahun 2020. Acara yang dihadiri oleh Inspekturat dari seluruh entitas pemeriksaan dan dua BUMD di wilayah Provinsi Sumatera Utara ini dibuka secara resmi oleh Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, Ambar Wahyuni, didampingi Kepala Subauditur Sumatera Utara I, Andanu, Pengendali Teknis Sumatera Utara III, Dudi Agung Somantri, serta Pengendali Teknis Sumatera Utara II, Saif Alhawary.

Acara yang berlangsung selama dua hari ini bertujuan untuk memantapkan kembali posisi hasil tindak lanjut pada kegiatan pemantauan tindak lanjut sebelumnya. Melalui acara ini, diharapkan dapat diperoleh hasil yang maksimal dan final atas rekomendasi-rekomendasi hasil pemeriksaan BPK di wilayah Provinsi Sumatera Utara yang telah ditindaklanjuti oleh entitas pemeriksaan.



Ditgahayu BPK RI. Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-73 Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) Tahun 2020, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara melaksanakan kegiatan upacara Bendera pada hari senin, 20 Januari 2020 di halaman gedung kantor BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. Upacara dipimpin oleh Kepala Perwakilan, Ambar Wahyuni, sebagai Inspektur Upacara dan Kepala Subauditur Sumut III, Puspitingtyas, sebagai komandan upacara. Kegiatan ini juga dihadiri oleh para pejabat struktural serta para pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

Dalam rangka memperingati HUT ke 73 BPK RI Tahun 2020, Kepala Perwakilan membacakan amanat Ketua BPK yang bertema "Bersatu padu, BPK Maju". Dengan semangat persatuan, setiap unit kerja didorong bersinergi untuk menghasilkan energi besar dalam mendukung pelaksanaan tugas-tugas BPK ke depan. Sebagai wujud dari syukur itu Pimpinan BPK mengajak kita semua, di hari yang berbahagia ini untuk melakukan perenungan, rewu mendalam mengenai eksistensi dan peran kita dalam penyelenggaraan negara.

Apa yang sudah kita capai, dimana kita berada, kemana kita menuju dan apa yang harus kita lakukan ke depan.



Peringatan HUT ke 73 BPK RI Tahun 2020 di BPK Perwakilan provinsi Sumatera Utara juga ditandai dengan pemberian penghargaan berupa penyematan Satya Lencana Karya Satya (SLKS) 10 tahun, 20 Tahun, dan 30 tahun.

Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara

Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Sumatera Utara menyelenggarakan acara serah terima jabatan (serah terima) Kepala Perwakilan kepada Eyu Oktain Panjaitan yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. Acara dilaksanakan di Auditorium lantai 1 kantor BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara dan dihadiri oleh Anggota V BPK / Pimpinan Pemeriksa Keuangan Negara V, Bahrullah Akbar.

Kegiatan serah terima jabatan dilaksanakan berdasarkan Keputusan Sekretaris Jenderal BPK Nomor 28/K/X-XB/14/2020 tentang Pengangkatan, Pemindahan dan Pemberhentian Dalam dan Dari Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama pada Badan Pemeriksa Keuangan. Prosesi serah terima jabatan ditandai dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan Kepala Perwakilan dan dilanjutkan dengan penyerahan Memori Akhir Jabatan.



"Sebagai organisasi yang dinamis, Badan Pemeriksa Keuangan secara terstruktur dan sistematis melakukan promosi, rotasi dan mutasi bagi para pejabat dan pegawainya," ungkap Anggota V BPK / Pimpinan Pemeriksa Keuangan Negara V, Bahrullah Akbar saat memberikan sambutan. Anggota V BPK juga mengingatkan akan tuntutan masyarakat kepada pemerintah pusat maupun daerah untuk terus meningkatkan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan, yang tercermin dalam opini BPK atas penyajian laporan keuangan pemerintah Pusat maupun daerah.

BPK akan terus berupaya untuk meningkatkan peran sertanya dalam pembangunan nasional melalui pemeriksaan keuangan negara. Peningkatan kualitas hasil pemeriksaan, tercermin dari dimaafkannya laporan hasil pemeriksaan BPK oleh para stakeholder sebagai referensi dalam pengambilan keputusan dan kebijakan" ungkap anggota V BPK.

Dari hasil pemeriksaan BPK atas Laporan Keuangan Daerah TA 2018 pada Pemerintah Provinsi Sumatera Utara dan 33 Kabupaten/Kota terdapat 17 Pemerintah Daerah telah mendapat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), 14 Pemerintah

Daerah mendapat opini Wajar Dengan Pengecualian (WDP) dan 3 Pemerintah Daerah mendapat opini Tidak Membenarkan Pendapat (TMP/Disclaimer).

Oleh karena itu, Anggota V BPK berharap agar para pemangku kepentingan dalam hal ini Pemerintah Daerah di Provinsi, Kabupaten maupun Kota se Provinsi Sumatera Utara agar dapat terus meningkatkan capaian opini yang telah diraih dan dapat bekerjasama dengan baik, sedangkan untuk Kepala Perwakilan yang baru agar mampu memperkokoh keberadaan BPK di Sumatera Utara dan memberikan kontribusi nyata dalam mewujudkan tata kelola keuangan daerah yang baik serta dapat terus membina komunikasi yang baik dengan seluruh satuan kerja di Provinsi Sumatera Utara.



Turut hadir pada acara tersebut, Wakil Gubernur Sumatera Utara, Musa Rajekshah, Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), Baskami Ginting, Kepala Auditor Utama Keuangan Negara VII, Acsanul Khaq, Kaditama Binbangkum, Blucer W. Rajagukguk, para Bupati/Walikota, Forkompinda dan para Kepala Kantor Instansi Vertikal dan mitra kerja BPK Se Provinsi Sumatera Utara serta "Para Pejabat dan Pegawai BPK dilindungi Kantor Perwakilan Sumatera Utara.

Kepala Perwakilan Menerima Audiensi Dari Komisi Informasi Provinsi Sumatera Utara

Komisi Informasi Provinsi Sumatera Utara (KIP Sumut) melakukan audiensi ke Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sumatera Utara. Audiensi ini bertujuan untuk menjalin tali silaturahmi dan untuk membangun komunikasi yang lebih intens terkhusus untuk pemberian layanan informasi publik yang diberikan oleh BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara kepada masyarakat di Provinsi Sumatera Utara. Audiensi dihadiri oleh Ketua KIP Sumut, Robinson Simboto, beserta rombongan dan disambut oleh Kepala Perwakilan, Eyu Oktain Panjaitan, didampingi Kepala Sekretariat Perwakilan, Sigit Hermawan, dan Kepala Kasubbag Humas dan TU, Ludfi Noviandi.



32 LKPD Tahun Anggaran 2019 Telah Diterima BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara

Sampai dengan 31 Maret 2020, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sumatera Utara telah menerima 32 Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran (TA) 2019 dari Pemerintah Daerah (Pemda) di wilayah Provinsi Sumatera Utara untuk dilakukan pemeriksaan.

Adapun Pemerintah Daerah yang menjadi entitas BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara secara keseluruhan meliputi delapan Pemerintah Kota, dua puluh lima Pemerintah Kabupaten dan satu Pemerintah Provinsi Sumatera Utara.

Atas penyerahan Laporan Keuangan tersebut, BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara menindaklanjutinya dengan segera mengirimkan tim pemeriksa untuk bertugas di lapangan. BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara mengharapkan kerjasama pihak Pemerintah Daerah untuk membantu menyediakan data yang diperlukan untuk kegiatan pemeriksaan, agar pemeriksaan dapat berjalan dengan lancar.

FEBRUARI

17 Februari
Pematangsiantar



18 Februari
Asahan

20 Februari
Toba Samosir



20 Februari
Sibolga

23 Februari
Tapanuli Selatan



24 Februari
Samosir



24 Februari
Medan

28 Februari
Padang Lawas Utara



28 Februari
Padang Lawas Utara

28 Februari
Tanjung Raya



28 Februari
Subhanbaru Selatan



28 Februari
Depati Kuala

4

Lanjutan Penerimaan LKPD...

MARET

No	Pemerintah Daerah	Tanggal Penerimaan LKPD TA 2019	No	Pemerintah Daerah	Tanggal Penerimaan LKPD TA 2019
1	Kota Padangsidimpuan	4-Mar-20	11	Kab Dairi	30-Mar-20
2	Prov Sumatera Utara	9-Mar-20	12	Kab Nias Utara	30-Mar-20
3	Kab Humbang Hasundutan	13-Mar-20	13	Kab Tapanuli Tengah	31-Mar-20
4	Kab Batu Bara	19-Mar-20	14	Kab Nias	31-Mar-20
5	Kab Deli Serdang	26-Mar-20	15	Kab Nias Selatan	31-Mar-20
6	Kab Padang Lawas	26-Mar-20	16	Kab Labuhanbatu	31-Mar-20
7	Kota Gunungsitoli	27-Mar-20	17	Kota Tanjungbalai	31-Mar-20
8	Kab Langkat	27-Mar-20	18	Kab Karo	31-Mar-20
9	Kab Labuhanbatu Utara	27-Mar-20	19	Kab Pakpak Bharat	31-Mar-20
10	Kab Simalungun	30-Mar-20	20	Kota Binjai	31-Mar-20



Gubernur Provinsi Sumatera Utara, Edy Rahmayadi secara resmi menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Pemerintah Provinsi Sumatera Utara Tahun Anggaran 2019

Penyerahan LKPD tersebut diserahkan oleh Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi, didampingi Sekretaris Daerah Provinsi Sumatera Utara, Sabrina, serta Inspektur Provinsi Sumatera Utara, Lasro Marbun, kepada Kepala Perwakilan, Eydu Oktain Panjaitan didampingi Kepala Subauditerat Sumatera Utara I dan Tim Pemeriksa, di auditorium BPK Perwakilan Sumatera Utara, Jl. Imam Bonjol Nomor 22, Medan.

5